



ИНФОРМАЦИОННОЕ
АГЕНТСТВО РОССИИ

ПРИКАЗ

г. Москва

«25» ноября 2022 г.

№ 240 -од

Об утверждении Политики обработки персональных данных

В целях определения условий и порядка обработки персональных данных пользователей интернет-сайтов ТАСС, расположенные по следующим адресам в сети интернет: www.tass.ru, www.itar-tass.com, www.tass.com, www.etokavkaz.ru, www.academy.tass.ru.

ПРИКАЗЫВАЮ:

1. Утвердить Политику обработки персональных данных на русском языке (Приложение №1).
2. Утвердить Политику обработки персональных данных на английском языке (Приложение №2).
3. Департаменту управления продуктами (Новиковой Н.П.) разместить вышеуказанные Политики на сайтах www.tass.ru, www.itar-tass.com, www.tass.com по адресу https://tass.ru/politika-obrabotki-personalnyh-dannyh. Обеспечить гиперссылку на https://tass.ru/politika-obrabotki-personalnyh-dannyh для следующих сайтов: www.etokavkaz.ru, www.academy.tass.ru.
4. Признать утратившим силу приказ от 07.09.2021 г. № 155-од.
5. Контроль за исполнением настоящего приказа оставляю за собой.

Генеральный директор

С.В.Михайлов

Приложение 1

УТВЕРЖДЕНЫ

Приказом

Генерального директора ИТАР-ТАСС

от «25» ноября 2022 г. № 240 -од

ПОЛИТИКА ОБРАБОТКИ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ

(далее – Политика)

Последнее обновление: 01 ноября 2022 года

ТЕРМИНЫ И ОПРЕДЕЛЕНИЯ

Сайт - интернет-сайты ТАСС, расположенные по следующим адресам в сети интернет: www.tass.ru, www.itar-tass.com, www.tass.com, www.etokavkaz.ru, www.academy.tass.ru.

ТАСС – федеральное государственное унитарное предприятие «Информационное телеграфное агентство России (ИТАР-ТАСС)» (адрес места нахождения: 125375, г. Москва, вн. тер. г. Муниципальный округ Пресненский, б-р Тверской, д. 10, стр. 1., ОГРН: 1037700049606, ИНН 7703082786, КПП 770301001) (далее – ТАСС).

Пользователь – физическое лицо, субъект персональных данных, использующее Сайт по ее функциональному назначению. Пользователем в рамках настоящей Политики признается лицо как посещающее Сайт для целей просмотра Контента, так и лицо, проходящее аккредитацию в разделе <https://tass.ru/press>, а также лицо, направляющее заявку на сайте www.academy.tass.ru.

Персональные данные (ПДн) — любая информация, относящаяся прямо или косвенно к определенному или определяемому физическому лицу (субъекту персональных данных).

Обработка персональных данных — любое действие (операция) или совокупность действий (операций), совершаемых с использованием средств автоматизации или без использования таких средств с персональными данными, включая сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, передачу (распространение, предоставление, доступ), обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение персональных данных.

Контент – фото, видео и аудио материалы, размещаемые на Сайте.

Cookie-файлы — это небольшие фрагменты данных, относящиеся к персональным данным, которые сохраняются в браузере компьютера, мобильного телефона или другого устройства после посещения Пользователем Сайта.

1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ.

1.1 Настоящая Политика определяет принципы обработки персональных данных ТАСС, производимой на Сайте, и включают в себя действия по неразглашению и обеспечению режима защиты конфиденциальности персональных данных, предоставленных Пользователем.

1.2 Настоящая Политика разработана в соответствии с Федеральным законом «О персональных данных» № 152-ФЗ от 27.07.2006 г.

1.3 Использование Пользователем Сайта, или аккредитация Пользователя в разделе <https://tass.ru/press>, означает согласие с настоящей Политикой и условиями обработки персональных

данных Пользователя. Согласие с настоящей Политикой означает предоставление субъектом персональных данных согласия на обработку своих персональных данных.

1.4 В случае несогласия с условиями настоящих Правил Пользователь обязуется прекратить использование Сайта.

1.5 Персональные данные, разрешенные к обработке в рамках настоящих Правил, предоставляются Пользователем добровольно путем заполнения формы данных Пользователя в разделе <https://tass.ru/press>.

1.6 Персональные данные, обрабатываемые в разделе <https://tass.ru/press> включают в себя следующие данные обязательные для заполнения: фамилия, имя, отчество, номер телефона, адрес электронной почты, место работы (название СМИ).

1.7 Персональные данные, обрабатываемые на сайте www.academy.tass.ru включают в себя следующие данные обязательные для заполнения: фамилия, имя, номер телефона, адрес электронной почты, город.

1.8 Сбор и обработка Cookie-файлов регулируется разделом 5 настоящей Политики.

1.9 Согласием на обработку Персональных данных в разделе <https://tass.ru/press>, в рамках настоящих Правил, является действие Пользователя по проставлению флага (знака «галочки») напротив графы «Я даю свое согласие на обработку своих персональных данных и соглашаюсь с Политикой обработки персональных данных».

1.10 Согласием на обработку Персональных данных на сайте www.academy.tass.ru, в рамках настоящих Правил, является действие Пользователя по проставлению флага (знака «галочки») напротив графы «Я даю свое согласие на обработку моих персональных данных в соответствии с Федеральным законом от 27.07.2006 года №152-ФЗ «О персональных данных» на условиях и для целей, определенных в Политике».

1.11 Согласием на обработку Персональных данных (для настоящего пункта персональные данные включают в себя Cookie-файлы), для Пользователей, использующих Сайт для просмотра Контента, является использование Сайта и совершение доступных Пользователю действий с Контентом.

1.12 Предоставление согласия на обработку Персональных данных Пользователя является добровольным действием самого Пользователя. Подтверждением предоставления согласия на обработку персональных данных, будет действие Пользователя указанное в п. 1.9. или 1.10. и 1.11 настоящей Политики.

1.13 Права на Сайт в целом и на использование сетевых адресов, содержащих в доменном имени, принадлежат ТАСС.

2. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН, ЦЕЛИ СБОРА ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ.

2.1 Основные права и обязанности ТАСС:

2.1.1. ТАСС вправе:

- получать от Пользователя достоверную информацию, содержащую персональные данные;

2.1.2. ТАСС обязан:

- обрабатывать персональные данные в порядке, установленном действующим законодательством Российской Федерации;
- рассматривать обращения Пользователя (его законного представителя) по вопросам обработки персональных данных и давать мотивированные ответы;
- принимать меры по уточнению, уничтожению персональных данных Пользователя в связи с его (его законного представителя) обращением с законными и обоснованными требованиями;
- организовывать защиту персональных данных в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации.

2.2 Основные права и обязанности Пользователей:

2.1.1. Пользователи имеют право:

- на получение полной информации об их персональных данных, обрабатываемых ТАСС;
- на доступ к их персональным данным, включая право на получение копии любой записи, содержащей их персональные данные, за исключением случаев, предусмотренных законом;
- на уточнение своих персональных данных, их блокирование или уничтожение в случаях, если персональные данные являются неполными, устаревшими, неточными, незаконно полученными или не являются необходимыми для заявленной цели обработки;
- Пользователь может обратиться к ТАСС с требованием об уточнении, изменении, блокировании, отзыве и т.д. своих персональных данных по адресу электронной почты ip@tass.ru.
- на отзыв согласия на обработку персональных данных;
- на принятие предусмотренных законом мер по защите своих прав;
- на осуществление иных прав, предусмотренных законодательством Российской Федерации.

2.1.2. Пользователи обязаны:

- предоставлять ТАСС только достоверные данные о себе;
- сообщать ТАСС об уточнении (обновлении, изменении) своих персональных данных, для возможности аккредитации в разделе <https://tass.ru/press>.

2.3 Пользователи, передавшие ТАСС недостоверные сведения о себе, либо сведения о другом субъекте персональных данных без согласия последнего, несут ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации.

2.4 Персональные данные обрабатываются ТАСС в следующих целях:

- аккредитация Пользователя в разделе <https://tass.ru/press>, для участия Пользователя в выбранном им мероприятии (пресс-конференции);
- предоставление Пользователям, аккредитованным в разделе <https://tass.ru/press> информационных материалов;
- обеспечение обратной связи с Пользователями, в том числе обработка их запросов по аккредитации в разделе <https://tass.ru/press>;
- запись Пользователя на курс на сайте www.academy.tass.ru, направление Пользователю подтверждающего письма на адрес электронной почты;
- контроль и улучшение качества услуг и функционала Сайта;
- сбор обезличенной информации о действиях Пользователей на Сайте в целях улучшения качества работы Сайта и содержания Сайта;

3. УСЛОВИЯ ОБРАБОТКИ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ

3.1 Перечень действий, совершаемых ТАСС с персональными данными: сбор, систематизация, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), использование, распространение (в том числе передача), обезличивание, блокирование, уничтожение, а также осуществление любых иных действий в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.

3.2 Пользователь принимает решение о предоставлении его персональных данных и дает Согласие свободно, своей волей и в своем интересе.

3.3 Согласие может быть отозвано путем письменного уведомления, направленного в адрес ТАСС письмом на электронную почту: ip@tass.ru

3.4 Источником информации обо всех персональных данных Пользователя является непосредственно сам Пользователь.

3.5 ТАСС принимает необходимые организационные и технические меры для защиты персональной информации Пользователя от неправомерного или случайного доступа, уничтожения, изменения, блокирования, копирования, распространения, а также от иных неправомерных действий третьих лиц.

3.6 ТАСС в рамках аккредитации Пользователя доступной в разделе <https://tass.ru/press> хранит информацию о Пользователе до окончания срока проведения мероприятия (пресс – конференции) с даты получения такой информации. В случае получения ТАСС заявления от Пользователя об отзыве согласия на обработку ПДн, ТАСС прекращает обработку ПДн Пользователя с даты, указанной в заявлении, но не ранее даты, следующей за датой фактического получения отзыва.

3.7 Хранение Персональных данных Пользователей полученных ТАСС посредством направления Пользователем заявки на курс на сайте www.academy.tass.ru – не осуществляется.

3.8 Хранение Персональных данных Пользователей осуществляется исключительно на электронных носителях и обрабатываются с использованием автоматизированных систем, за исключением случаев, когда неавтоматизированная обработка персональных данных необходима в связи с исполнением требований законодательства. При осуществлении сбора и хранения персональных данных ТАСС использует базы данных и сервера, находящиеся на территории Российской Федерации.

3.9 ТАСС не раскрывает информацию о конкретных применяемых средствах и методах обеспечения информационной безопасности персональных данных в целях обеспечения надлежащего уровня защиты персональных данных требованиям законодательства Российской Федерации.

3.10 В случае если Пользователь сделал свои персональные данные или их часть доступными для неограниченного круга лиц, ТАСС имеет право не обрабатывать такие персональные данные и не несет за них ответственность.

3.11 ТАСС вправе предоставлять доступ к персональным данным Пользователей третьим лицам, действующим на основании договора с ТАСС, в целях осуществления такими лицами технической поддержки и обслуживания функционала Платформы. Указанные третьи лица не получают право скачивания или обработки персональных данных Пользователей, но могут получать доступ к персональным данным Пользователей.

4. ИЗМЕНЕНИЕ И УНИЧТОЖЕНИЕ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ

4.1 В случае подтверждения факта неточности персональных данных или неправомерности их обработки персональные данные подлежат их актуализации, или их обработка должна быть прекращена.

4.2 Факт неточности персональных данных или неправомерности их обработки может быть установлен либо Пользователем, либо компетентными государственными органами Российской Федерации.

4.3 По письменному запросу Пользователя или его представителя ТАСС сообщает информацию об осуществляемой им обработке персональных данных указанного Пользователя – субъекта персональных данных. Такой запрос должен содержать номер основного документа, удостоверяющего личность субъекта персональных данных и его представителя, и документ, подтверждающий права представителя на получение таких данных, сведения о дате выдачи указанного документа и выдавшем его органе, подпись субъекта персональных данных или его представителя.

4.4 Если в запросе Пользователя не отражены все необходимые сведения или Пользователь не обладает правами доступа к запрашиваемой информации, то ему направляется мотивированный отказ.

4.5 В порядке, предусмотренном п. 4.3 Пользователь вправе требовать от ТАСС уточнения его персональных данных, их блокирования или уничтожения в случае, если персональные данные являются неполными, устаревшими, неточными, незаконно полученными или не являются необходимыми для заявленной цели обработки, а также принимать предусмотренные законом меры по защите своих прав.

4.6 При достижении целей обработки персональных данных, а также в случае отзыва Пользователем Согласия, персональные данные подлежат уничтожению.

5. СОOKIE-ФАЙЛЫ

5.1 Какие cookie-файлы собираются на сайте:

5.1.1. Технические cookie-файлы — сбор данных файлов нельзя запретить при посещении, так как они необходимы для правильной работы и предоставления полного функционала Сайта;

5.1.2. Аналитические cookie-файлы — собираются через средства веб-аналитики с целью общего анализа использования Сайта и получения данных о действиях Пользователей на Сайте для улучшения его функционала¹.

5.2. Цели сбора cookie-файлов:

- аутентификации Пользователей Сайта;
- в качестве элемента мер безопасности, используемых для защиты учетных записей пользователей, включая предотвращение мошеннического использования учетных данных для входа, а также для защиты Сайта в целом;

- в целях аналитики данных.

5.3. Как можно запретить сбор cookie-файлов на сайте:

5.3.1. Если Пользователь не хочет, чтобы cookie-файлы сохранялись на его устройстве, то отключить эту опцию можно в настройках браузера. Сохраненные cookie-файлы также можно удалить в любое время в системных настройках браузера. Пользователь может изменить настройки браузера, чтобы принимать или отклонять по умолчанию все cookie-файлы либо cookie-файлы с Сайта.

5.3.2. С актуальной информацией о блокировании и удалении cookie-файлов можно ознакомиться на следующих ресурсах:

- <https://support.google.com/chrome/answer/95647> (Chrome);
- <https://support.mozilla.org/en-US/kb/enable-and-disable-cookies-website-preferences> (Firefox);
- <https://help.opera.com/en/latest/security-and-privacy/> (Opera);
- <https://support.microsoft.com/en-gb/help/17442/windows-internet-explorer-delete-manage-cookies> (Internet Explorer);
- <https://support.apple.com/en-gb/guide/safari/manage-cookies-and-website-data-sfri11471/mac> (Safari);
- <https://privacy.microsoft.com/en-us/windows-10-microsoft-edge-and-privacy> (Edge).

5.3.3. ОБРАЩАЕМ ВНИМАНИЕ ЧТО, ОТКЛЮЧИВ СОOKIE-ФАЙЛЫ, ПОЛЬЗОВАТЕЛЬ НЕ СМОЖЕТ ПОЛЬЗОВАТЬСЯ НЕКОТОРЫМИ ФУНКЦИЯМИ И ИНСТРУМЕНТАМИ САЙТА.

5.4. Какие сервисы веб-аналитики используются на Сайте:

5.4.1. ТАСС использует сервис Яндекс.Метрика который позволяет анализировать активность Пользователей Сайта и улучшать его работу.

5.4.2. Полученные сведения могут быть использованы ТАСС наряду со сторонними организациями, являющимися партнерами ТАСС, для улучшения работы Сайта и его разделов.

5.4.3. Ознакомиться с политикой конфиденциальности сервиса Яндекс и Яндекс.Метрика можно по следующим ссылкам: [Политика конфиденциальности Яндекс](#) ; [Условия использования сервиса Яндекс.Метрика](#).

5.4.4. Также на Сайте могут использоваться следующие аналитические инструменты: Liveinternet.ru, Рамблер топ100, Топ mail.ru, TNS.

5.5. В целях обеспечения релевантности рекламы, а также повышения эффективности рекламных кампаний ТАСС передает cookie-файлы следующим сервисам: AdFox, moevideo, getIntent, adMile, buzzoola, adRiver, myTarget, OTM, relap, UMG, Roxot, gnezdo, Redllama.

¹ Аналитические cookie-файлы собирают информацию без возможности идентифицировать Пользователей Сайта напрямую.

6. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ

6.1 Все отношения, касающиеся обработки персональных данных, не получившие отражения в настоящей Политике, регулируются согласно положениям законодательства Российской Федерации.

6.2 ТАСС имеет право вносить изменения в настоящую Политику. При внесении изменений в актуальной редакции указывается дата последнего обновления. Новая редакция Политики вступает в силу с момента ее размещения на Сайте в разделе <https://tass.ru/politika-obrabotki-personalnyh-dannyh>, если иное не предусмотрено новой редакцией Политики.

6.3 Настоящая Политика действует в течение неопределенного срока, а в части согласия Пользователя на обработку ПДн - до момента его отзыва Пользователем путем направления соответствующего уведомления в порядке, предусмотренном настоящей Политикой, а также до момента окончания срока обработки, установленного настоящей Политикой.

Приложение 2

УТВЕРЖДЕНЫ

Приказом

Генерального директора ИТАР-ТАСС

от «25» ноября 2022 г. № 240 -од**PERSONAL DATA PROCESSING POLICY**

(hereinafter "Policy")

Last updated: November 01, 2022

TERMS AND DEFINITIONS

Website - TASS Internet websites located at the following Internet addresses: www.tass.ru , www.itar-tass.com , www.tass.com , www.etokavkaz.ru , www.academy.tass.ru .

TASS — Federal State Unitary Enterprise “Information Telegraph Agency of Russia (ITAR-TASS)” (location: 10 Tverskoy Blvd. Bldg.1, Moscow, Russian Federation, 125375, PSRN 1037700049606, TIN 7703082786, RRC 770301001) - Owner of domain names and Website.

User — a natural person, the subject of personal data, who uses the Website for its functional purpose. For the purposes of this Policy, a User is a person both visiting the Website for the purpose of viewing the Content and a person who is accredited under <https://tass.ru/press>, as well as a person who submits an application on the website www.academy.tass.ru.

Personal data — any information relating directly or indirectly to a specific or identifiable individual (the subject of personal data).

Processing of personal data — any action (operation) or set of actions (operations), performed with or without the use of automation with personal data, including the collection, recording, systematization, accumulation, storage, clarification (updating, modification), extraction, use, transfer (distribution, provision, access), anonymization, blocking, removal, destruction of personal data.

Content — photo, video and audio materials posted on the Website.

Cookies — small fragments of data related to personal data, which are stored in the browser of the computer, cell phone or other device after the User visits the Website.

4. GENERAL TERMS.

1.1 This Policy defines the principles of the processing of personal data by TASS on the Website and includes actions for non-disclosure and ensuring the protection of the confidentiality of personal data provided by the User.

1.2 This Policy is developed in accordance with the Federal Law "On Personal Data" № 152-FZ of 27.07.2006.

1.3 Use of the Website by the User, or User's accreditation in the section <https://tass.ru/press>, means consent to this Policy and the terms of User's personal data processing. Consent to this Policy means that the subject of personal data gives his/her consent to the processing of his/her personal data.

1.4 In case of disagreement with the terms of this Policy, the User agrees to stop using the Website.

1.5 Personal data, allowed for processing under these Rules, is provided by the User voluntarily by filling the User's data form in the section <https://tass.ru/press>.

1.6 Personal data processed in the section <https://tass.ru/press> includes the following data mandatory for filling in: last name, first name, middle name, phone number, e-mail address, place of work (name of the media).

1.7 Personal data processed at www.academy.tass.ru includes the following mandatory data: surname, first name, telephone number, e-mail address, city.

1.8 The collection and processing of Cookies is governed by Section 5 of this Policy.

1.9 Consent to the processing of Personal Data in the section <https://tass.ru/press>, within the framework of this Policy, is the action of the User by ticking the box "I give my consent to the processing of my personal data and I agree to the policy of processing of personal data".

1.10 Consent to processing of Personal Data on the website www.academy.tass.ru, within the framework of these Rules, is the action of a user by ticking the box "I give my consent to the processing of my personal data in accordance with the Federal Law of 27.07.2006 №152-FZ "On Personal Data" on the conditions and for the purposes defined in the Policy".

1.11 Consent to the processing of Personal Data (for this clause, Personal Data includes Cookies), for Users using the Website to view the Content, is to use the Website and perform actions available to the User with the Content.

1.12 Giving consent to the processing of the User's Personal Data is a voluntary action by the User. Confirmation of the consent to the processing of personal data will be the action of the User specified in paragraph 1.9. or 1.10. and 1.11. of this Policy.

1.13 The rights to the Website in general and to the use of network addresses contained in the domain name belong to TASS.

5. RIGHTS AND OBLIGATIONS OF THE PARTIES, PURPOSES OF COLLECTING PERSONAL DATA.

2.1 The basic rights and obligations of TASS:

2.1.1 TASS has the right:

- Receive from the User reliable information containing personal data;

2.1.2. TASS is obliged:

- process personal data in the manner prescribed by applicable law of the Russian Federation;

- consider appeals of the User (its legal representative) on the processing of personal data and give reasoned responses;

- Take measures to clarify, destroy personal data of the User in connection with his (her) legal representative's legitimate and reasonable requests;

- Organize protection of personal data in accordance with the requirements of the legislation of the Russian Federation.

2.2 Basic rights and obligations of Users:

2.1.1 Users have the right:

- To receive full information about their personal data processed by TASS;

- access to their personal data, including the right to obtain a copy of any record containing their personal data, except in cases provided by law;

- To have their personal data corrected, blocked or destroyed in cases where the personal data is incomplete, outdated, inaccurate, illegally obtained or not necessary for the stated purpose of processing;

- The user may apply to TASS with a request to clarify, modify, block, withdraw, etc. their personal data by e-mail ip@tass.ru.

- To withdraw consent to the processing of personal data;

- To take statutory measures to protect its rights;

- To exercise other rights stipulated by the legislation of the Russian Federation.

2.1.2. Users are required to:

- Provide TASS only accurate data about themselves;
- Notify TASS of any corrections (updates, changes) to their personal data, to enable accreditation in the section <https://tass.ru/press>.

2.1 Users who provide TASS with unreliable information about themselves, or information about another subject of personal data without the consent of the latter, shall be liable in accordance with the legislation of the Russian Federation.

2.2 Personal data is processed by TASS for the following purposes:

- accreditation of the User in the section <https://tass.ru/press>, for the User's participation in an event (press conference) of his or her choice;
- provision of information materials to Users accredited in the section <https://tass.ru/press>;
- providing feedback to Users, including processing their requests for accreditation in the <https://tass.ru/press> section;
- registration of the User for the course at www.academy.tass.ru, sending a confirmation letter to the User's email address;
- monitoring and improving the quality of services and functionality of the
- ;
- collecting impersonal information about Users' actions on the Website in order to improve the quality of the Website and the contents of the Website;

6. CONDITIONS OF PERSONAL DATA PROCESSING.

3.1 The list of actions performed by TASS with personal data: collection, systematization, accumulation, storage, clarification (updating, modification), use, distribution (including transfer), depersonalization, blocking, destruction, as well as any other actions in accordance with the current legislation of the Russian Federation.

3.2 The User decides to provide its personal data and gives Consent freely, at its own will and in its own interest.

3.3 Consent may be withdrawn by written notice sent to TASS by e-mail: ip@tass.ru

3.4 The source of information about all of the User's personal data is the User himself.

3.5 TASS takes the necessary organizational and technical measures to protect the User's personal information from unauthorized or accidental access, destruction, modification, blocking, copying, distribution, as well as from other unlawful actions of third parties.

3.6 As part of the accreditation of the User available in the section <https://tass.ru/press>, TASS stores information about the User until the end of the event (press conference) from the date of receipt of such information. If TASS receives an application from the User to withdraw consent to the processing of Personal Data, TASS stops processing the User's Personal Data from the date specified in the application, but not earlier than the date following the date of actual receipt of the withdrawal.

3.7 The storage of Personal Data of Users received by TASS through the User's submission of an application for a course on the website www.academy.tass.ru - is not carried out.

3.8 Storage of Personal Data is carried out exclusively on electronic media and is processed using automated systems, except when non-automated processing of personal data is required in connection with the implementation of legislative requirements. When collecting and storing personal data, TASS uses databases and servers located in the Russian Federation.

3.9 TASS does not disclose information about the specific means and methods of information security of personal data used in order to ensure an adequate level of protection of personal data to the requirements of the legislation of the Russian Federation.

3.10 If the User has made his or her personal data or any part thereof available to an unlimited number of persons, TASS has the right not to process such personal data and is not responsible for it.

3.11 TASS has the right to provide access to Users' personal data to third parties acting on the basis of a contract with TASS, in order to provide technical support and maintenance of the Platform's functionality.

These third parties do not receive the right to download or process Users' Personal Data, but may receive access to Users' Personal Data.

7. CHANGE AND DESTRUCTION OF PERSONAL DATA.

4.1 If the fact of inaccuracy of personal data or its unlawful processing is confirmed, personal data must be updated, or its processing must be stopped.

4.2 The fact of inaccuracy of personal data or unlawfulness of their processing can be established either by the User, or by the competent state authorities of the Russian Federation.

4.3 At the written request of the User or its representative, TASS provides information about its processing of personal data of the specified User - subject of personal data. Such a request must contain the number of the main document certifying the identity of the subject of personal data and his/her representative, and the document confirming the rights of the representative to receive such data, information on the date of issue of the specified document and the issuing authority, the signature of the subject of personal data or his/her representative.

4.4 If the User's request does not reflect all necessary information or the User does not have the right to access the requested information, a reasoned refusal is sent.

4.5 In accordance with the procedure stipulated in p. 4.3 The User has the right to request TASS to clarify its personal data, block or delete it if the personal data is incomplete, outdated, inaccurate, illegally obtained or not necessary for the stated purpose of processing, as well as to take statutory measures to protect its rights.

4.6 When the purpose of personal data processing is achieved, and if the User withdraws Consent, the personal data shall be deleted.

8. COOKIE

5.1 What cookies are collected on the Website:

5.1.1. Technical cookies-files - the collection of these files cannot be prohibited during the visit, as they are necessary for the proper operation and provision of full functionality of the Site;

5.1.2 Analytical cookies - collected through web analytics tools for the purpose of general analysis of the Website usage and obtaining data about Users' actions on the Website in order to improve its functionality .

5.2 The purposes of collecting cookies:

- Authentication of the Users of the Website;

- As an element of security measures used to protect User accounts, including the prevention of fraudulent use of login credentials, as well as to protect the Website as a whole;

- For data analytics purposes.

5.3 How you can prohibit the collection of cookies on the Website:

5.3.1 If the User does not want cookies to be stored on their device, you can disable this option in the browser settings. Saved cookies can also be deleted at any time in the system settings of the browser. The user can change the browser settings to accept or reject all cookies or cookies from the Website by default.

5.3.2 Up-to-date information about blocking and deleting cookies can be found at the following resources:

- <https://support.google.com/chrome/answer/95647> (Chrome);

- <https://support.mozilla.org/en-US/kb/enable-and-disable-cookies-website-preferences> (Firefox);

- <https://help.opera.com/en/latest/security-and-privacy/> (Opera);

- <https://support.microsoft.com/en-gb/help/17442/windows-internet-explorer-delete-manage-cookies> (Internet Explorer);

- <https://support.apple.com/en-gb/guide/safari/manage-cookies-and-website-data-sfri11471/mac> (Safari);

- <https://privacy.microsoft.com/en-us/windows-10-microsoft-edge-and-privacy> (Edge).

5.3.3. PLEASE NOTE THAT BY DISABLING COOKIES THE USER WILL NOT BE ABLE TO USE SOME FUNCTIONS AND TOOLS OF THE WEBSITE.

5.4 What web analytics services are used on the Website:

5.4.1 TASS uses Yandex.Metrika service, which allows you to analyze the activity of users of the Website and to improve its performance.

5.4.2 The information obtained can be used by TASS, along with third-party organizations that are partners of TASS, to improve the Website and its sections.

5.4.3 You can read the privacy policy of the Yandex service and Yandex.Metrika on the following links: Yandex Privacy Policy; Terms of Use of the Yandex.Metrika service.

5.4.4 The following analytical tools can also be used on the Website: Liveinternet.ru, Rambler top100, Top mail.ru, TNS.

5.5 In order to ensure the relevance of advertising, as well as to increase the effectiveness of advertising campaigns, TASS transfers cookies to the following services: AdFox, moevideo, getIntent, adMile, buzzoola, adRiver, myTarget, OTM, relap, UMG, Roxot, gnezdo, Redllama.

9. FINAL CLAUSES.

6.1 All relations concerning the processing of personal data that are not reflected in this Policy shall be governed by the provisions of the legislation of the Russian Federation.

6.2 TASS has the right to make changes to this Policy. If changes are made, the date of the last update shall be specified in the current version. The new version of the Policy becomes effective at the moment of its posting on the Website in the section <https://tass.ru/politika-obrabotki-personalnyh-dannyh>, unless otherwise stipulated by the new version of the Policy.

6.3 This Policy shall be valid for an indefinite period, and with regard to the User's consent to the processing of Personal Data - until its withdrawal by the User by sending the appropriate notification in the manner prescribed by this Policy, as well as until the end of the processing period established by this Policy.
